
2021年度 前年比

52,000円 △800円

医療分 7.13% △0.01％
後期高齢
支援分

2.41% ↑0.12%

820,000円 変更なし

均等割額 ↑1,400円

所得割率 ↑0.35

負担額・率

所得割率

均等割額

9.54%

介護分
(40〜64才)

17,000円

1.98%

限度額区の週別感染者数は、減少してきましたが７月のピーク時並みです(下表)。

年末の第三波のピークを反映し、１月13日には入院・宿泊療

養等が200名を超えていたのが大分落ち着いたものの、入院者

は50名台が続いています。大阪などでは宣言解除の要請ですが、東京都では、目標の前

週の70％感染減とはなっていません。

全国的に天気の良い日曜日は人出も多くなっているようです。

ＰＣＲ検査拡充や医療体制確保と必要な補償などに力を尽くす必要がありそうです。
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２月16日に23区区長会が開かれ、来年度の基準国保料を確認しました。

内容をみるとコロナ禍の中で診療自粛が続いており、来

年度についても総医療費の抑制状況を予測しています。そ

のため、年金収入が300万円未満の65才以上の単身・２人世帯などについては、保険料

は現状維持か若干の値下げになりそうです。

一方、40才～64才の現役

世代では、介護保険負担分

の均等割りが1,400円値上げによって、夫婦で所得

割率も0.35％値上げ（荒川区は、2月26日の国保運

営協議会に提案）も考えると平均約5,000円程度の

値上げになりそうです。最終的には、国保運営協

議会の審議を経て、区議会に提案されます。

コロナ禍で深刻な営業実態のみなさんに値上げ

を求めることは、さらに、暮らしを大変にすることになります。一般会計から一定の

予算を投入しても値上げ回避が必要です。

〈法律・生活相談〉
３月の定例法律相談日は、11日（木）です。

ご要望やご相談などは随時ご連絡ください。第二木曜日、事務所での定例法律

相談は、午後６時からです。平日午後に法律事務所（北千住）でも可能です。

問合せには、お名前、電話番号等を下記の留守番電話に録音して下さい。

相馬 ゆうこ事務所 南千住５－１－６－２階 ３８０７－４１９２

ツイッター @m1010_yuko
そうけん南千住ブログ
araken-nan.jugem.jp

(18)

(135)

(９)

(６)

( )内は自宅
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－65才以上の区民～無料検査ＰＣＲ検査受付－
「電話がなかなか通じない」とご連絡いただきました。19日（金）

現在約800名の申し込みです。そろそろいっぱいになりそうです。

対象は、区内在住・2021年３月31日時点で65歳以上、発熱がなく、

唾液検査の唾液を自身で採取できる方。定員は先着1000人、費用は無料です。

申込は、～3/22(月)まで 介護保険課ＰＣＲ検査担当【☎3802-3583】

ワクチン接種は５月にずれ込みそう!?

荒川区は、４月上旬（予定）接種開始で準備中ですが、ワクチンの確保がどうな

るか不透明です。先行接種対象の「医療従事者等」も地域の診療所などに届くのは

いつになるのか不透明で情報がありません。また「高齢者（22年3月31日までに65歳）」

や「基礎疾患のある方」「高齢者施設の従事者」など、さらに区民への接種は、５

月以降にずれ込みそうです。また、現時点で16歳未満の方は対象外です。

対象者の皆さんへ通知と申込用紙が今月中に郵送されます。

申込用紙は、郵送されたものか、社会福祉協議会ホームページから

ダウンロードして下さい。申し込み締め切りは、３月31日（水）消印有効です。

審査には、東京都社会福祉協議会が行いますので１か月程度はかかるようです。

（連絡先：荒川区社会福祉協議会☎03-3802-2794）

1737人(2/22)
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推進 中止 見直し
区域
除外

〇 × × ×
〇 × × ×
× 〇 〇 〇

維新（１） 〇 × × ×
あたらしい（１） 〇 × △ △

N国（１） 〇 × △ △
立憲（１） 〇 △ △ △
ゆい（１） 〇 △ △ △
無所属（１） 〇 △ △ △

× 〇 〇 〇
× 〇 〇 〇
× 〇 〇 〇

元気クラブ（１）
創新（１）

※議員数は11名だが１名は議⻑のため

同
会
派
同
会
派

⾃⺠（※10）
公明（６）
共産（６）

⾃由⺠主の会（１）

陳情審査 賛成・推進 中止 見直し・
開発除外

採 択（〇） 22人 ９人 9人

不採択（×） ９人 19人 17人

趣旨採択（△） ー 3人 ５人

荒川区就学援助の実施に関する
条例の一部を改正条例

就学援助の対象者を拡大
収入基準を

生活保護の1.2→1.5倍に引き上げ

荒川区中小企業事業継続支援
補助金交付条例

売上減少の区内中小事業者へ
家賃・人件費・感染防止資材購入

など上限30万円補助

ご意見・ご質問頂きました。 ○ メール頂きました。「『南千住保育園そばの子ども

の飛び出し注意』の看板の文字が、よく見えません。せっかくですから、早急

に直していただけませんか。」とご連絡いただきました。担当と相談します。

確かに、町を歩くと文字が薄くなって、読めないものもありますよね、サイン

の定期点検をするのも大切です。〇10年目の3.11が来ます。コロナ

禍、余震、原発汚染水、避難者約４万人を忘れてはいけない…。

高校生から「図書館の学習室が使えなくて困っている」

というご意見頂きました。１月７日に緊急事態宣言が出

されてから、区立図書館は図書の貸出・選書のみ、学習

室の利用や館内で座っての閲覧ができなくなっています。

様々な理由で、家では集中して勉強しづらく図書館を利用している中・高生も

多いと思います。館内でのマスク着用・消毒・換気など、基本的な感染対策は現

在も行われています。きちんと対策す

れば利用は可能ではないでしょうか。

荒川区と同じ対応は、

文京・台東・江戸川の

３区のみ少数派です。ほとんどの区は、

座席数を減らしたり、感染対策をして

利用可能です。図書館の居場所として

の役割を果たすよう22日の文教・子育

て支援委員会でも質疑しました。

引き続き求めていきます。

委員会に今年の「成人の日」のつどいの状況

などについて報告がありました。中止した式典

にかわり「オンライン開催」として、新成人代

表の言葉や恩師からのビデ

オレターをインターネット

で公開したところ１月11日

～22日の間に、1,528件視聴（今年の新成人は1,937人）され、記念

品（エコバッグ）は、534件の申し込みでした。

23区で式典を実施したのは杉並区だけ。これか

ら式典を予定している渋谷区（３月７日）・千代

田区（３月28日）は、どうなるでしょうか。

荒川区は、新型コロナの状況を見ながら、新成人が交流できる場

をつくれないか、検討中です。知恵をだして実施してほしい。

2022年４月１日から成人年齢が18歳に引き下げられますが、

区としては、成人式は今後も20歳を対象とするとしました。

新型コロナや成人年齢引き下げなどで、これからの成人式のあり方、開催時期や実施

方法についても検討が必要でしょうか。今年の新成人へのフォローを忘れずに、コロナ

を抑え、来年の成人式をよりよく迎えたい。みなさんのご意見をお寄せ下さい。

２月17日の本会議で、西日暮里駅前地区再開発

に関する陳情57件の採決が行われ、「賛成・推進」

を求める陳情（22件）は自民・公明・維新・あた

らしい・Ｎ国・立憲・ゆいなど、賛成22名の多数

で採択されました。

一方、「中止」を求める陳情（15件）は、

採択９名・趣旨採択３名に対し不採択19名。

「見直し」（13件）・「開発除外」（７

件）を求める陳情は、不採択17名・採択９

名・趣旨採択５名と拮抗しましたが、不採

択に。（左表）

これを受けて、区は３月の都市計画審議

会に提案し決定する予定です。

しかし、計画に反対する地権者約２割や

300名を超える営業・生活再建のかかった

借家権者の声やまちづくりを考える区民の

声を受け止める必要があります。

このまま本当に進めていいのでしょうか。

本・雑誌の充実

飲食や会話を楽しめ、長時間くつ
ろいで過ごせる

学習スペース、グループ学習室

調べものがしやすい

子どもと一緒に楽しく過ごせる

駅前に返却ポスト設置を

エコバック申込み
生涯学習課
☎3802-3111

内線3355まで

図書館に求めること（上位６つ）

コロナ禍と消費税増税で大変な区民生活と営業支援を議員提案しています。

22日の委員会では、自民・公明党などの反対で否

決されましたが、予算委員会や最終本会議で実現に

がんばります。①就学援助の所得基準を80万円程度

引上げ対象拡大を②飲食店に限らず、売り上げ減少

の区内業者に30万円の補助の実施を。いっていの予

算は必要ですが、他区で実施の実績もあります。

この間、共産党区議団が、繰り返し提案している「議長91.7万

円、副議長78.4万円の高過ぎる報酬」の引き下げについて「あた

らしい党」などから条例提案がされています。これもぜひ、実現したいものです。


